
一票の格差って何だ？？

そもそも国会議員とは地域の代弁者です。 
地域の代弁者である以上は人口の多い地域。少ない地域格差はあって当たり前。 
そんなに自分の票の軽さが気になって選挙に行く気が起きないのであれば、 
人口の少ない地域に引っ越して頂きましょうか・・・・ 

マスコミが騒ぐ票の格差云々には様々な矛盾を抱えています。 
例えば千葉県には、同じ町内であっても番地が違うだけで別の選挙区という場所も存在し
ます。 

或いは東京三区は京浜工業地帯とと伊豆諸島の様な漁村と熱帯地域の小笠原諸島の様なが
同一選挙区。 
人口が少ない伊豆諸島や小笠原諸島の代弁は公正に叶う物なのでしょうか？ 
こうした矛盾を是正するには恐らく今の数十倍、数百倍以上に議員定数を増やすしかない
でしょうね。 

そして最後に、国民の平均投票率が半分以下な状況で格差云々はナンセンスです。 
どうせ棄権するんでしょから 。

http://www24.atwiki.jp/free_nippon/pages/234.html
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